

## Raubüberfall in Leonberg: Deutscher und Syrer festgenommen!



Ein schockierender Raubüberfall erschütterte Leonberg! Am 4. November 2024 wurde ein 35-jähriger Mann brutal in seiner eigenen Wohnung an der Bahnhofstraße Opfer eines Verbrechens. Erst wenige Tage zuvor hatte er die beiden 14- und 15-jährigen Mädchen kennengelernt, die ihm schließlich den entscheidenden Zugang zu seiner Wohnung verschafften. Unter dem Vorwand eines harmlosen Besuchs schlichen sich die Jugendlichen gemeinsam mit zwei älteren Komplizen in sein Heim und griffen ihn dann an. Nachdem sie ihn schwer verletzt hatten, raubten sie ihm mehrere Tausend Euro! Diese perfide Masche zeigt, wie skrupellos und planvoll die Täter vorgingen.

Dank intensiver Ermittlungen der Polizei konnten die vier Tatverdächtigen zwischen 14 und 25 Jahren am 28. und 29. November 2024 gefasst werden. Die Festgenommenen umfassen einen 25-jährigen Deutschen, einen 19-jährigen Syrer

sowie die beiden Mädchen mit deutscher und syrischer Staatsangehörigkeit. Nachdem die Staatsanwaltschaft ihre Ermittlungen erfolgreich vorantrieben, wurden Haftbefehle erlassen, die umgehend vollstreckt wurden. Die Täter wurden in Justizvollzugsanstalten eingewiesen, um sicherzustellen, dass sie für ihre abscheulichen Taten zur Rechenschaft gezogen werden.

## **Die Hintergründe der Tat**

Die Vorgehensweise der Jugendlichen wirft Fragen auf. Wie kann es sein, dass so junge Menschen in der Lage sind, ein solches Verbrechen zu planen? Die Polizei ist weiterhin damit beschäftigt, alle Details zu klären und weitere mögliche Komplizen zu identifizieren. Dieses ereignisreiche Kapitel in Leonberg ist noch lange nicht abgeschlossen, und die Geschehnisse stimmen die Anwohner nachdenklich.

## **Statistische Auswertung**

Ort: Hönow, Brandenburg, Deutschland

Vorfall: Umwelt

Ursache: Maul- und Klauenseuche

Beste Referenz: [rbb24.de](https://www.rbb24.de)

Weitere Infos: [bmel.de](https://www.bmel.de)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)**